



## Schaukasten

### Open Bauernhof in Feldkirchen

Die drei Höfe Hofer, Mayr und Steininger aus dem Feldkirchner Orts- teil Lacken öffnete vor Kurzem ihre Hof- und Stalltüren. Im Rahmen von „Open Bauernhof“ organisierte die Jungbauernschaft diesen Informationsnachmittag für Groß und Klein. Sabine Lindorfer, Bürgermeisterkandidatin aus Feldkirchen an der Donau, und selbst von einem Biobauernhof abstammend, war von der Vielfalt auf den Höfen begeistert. Wie auch die anderen zahlreichen Besucher nutzte sie diese Stunden, um die heimische Landwirtschaft mit ihren tüchtigen Bäuerinnen und Bauern hautnah zu erleben und war begeistert. „Die Qualität unserer landwirtschaftlichen Betriebe in Feldkirchen ist großartig. Deshalb freue ich mich sehr, dass diese durch die Aktivitäten unserer Ortsbauernschaft, des Bauernbundes, der Jungbauernschaft und unserer Landjugend nach außen hin sichtbar wird“, betonte Lindorfer. Im Bild: Sabine Lindorfer (l.) freut sich mit der Landjugend Feldkirchen über die gelungene Veranstaltung.



Foto: Open Bauernhof (Team Sabine Lindorfer)



### „Danke“ für 57 Jahre Erziehungsarbeit

Im St. Clara Mädcheninternat in der Marktgemeinde Oberneukirchen werden Mädchen im Pflichtschulalter betreut, deren Eltern Unterstützung und Entlastung in ihrer Erziehungsarbeit wünschen. Nach 57 Jahren schließen sich nun die Tore des Internates der Schwestern Oblatinnen des hl. Franz v. Sales. Die Mädchen wurden von den Schwestern stets herzlich aufgenommen und individuell unterstützt. Im Bild (stehend): Christian Pammer (GF Raiffeisenbank Mittleres Rodtal), Vbgm. Anneliese Bräuer, Dorothea Wolfesberger (Direktion NMS) und Bgm. Josef Rathgeb bedankten sich bei den Schwestern Oberin Sr. Johanna Gabriela (l.) und Sr. Theresa-Katharina (Päd. Leiterin, r.) mit einer Gartenbank und einem duftenden Rosenstrauch für ihren Einsatz. Foto: privat



### Bezirksmeisterschaft: Mönchdorf ist Sieger beim Asphaltstockschießen

Anfang Juli fand das 19. Bezirks-Stockturnier des OÖ Seniorenbundes in Freistadt statt. Der hart erkämpfte Sieg ging an die Mannschaft Mönchdorf, vor Wartberg/Aist und Freistadt. Sie nehmen am Mühlviertelturnier teil. Danke für den spannenden Wettkampf und an Turnierleiter Bezirkssportreferent Günter Keplinger. Im Bild v. l.: Referent Günter Keplinger, Luftensteiner Gerhard, Wögerer Oskar, Hartl Karl, Gaffl Karl. Foto: privat

### Einzigartiges Wohnbauprojekt

Mit dem offiziellen Spatenstich ist kürzlich der Baustart zum Wohnbauprojekt Hygge Lambach erfolgt. Mit diesem innovativen und österreichweit einzigartigen Neubauprojekt setzt TRIO Development aus Thalheim bei Wels neue Maßstäbe bei der E-Mobilität für Wohnanlagen. Insgesamt 14 moderne Eigentumswohnungen werden gebaut. Die neuen Wohnungen werden in nachhaltiger Holzbaupweise in der Leitenstraße errichtet und haben eine Größe von 51 bis 74 m<sup>2</sup>. Einzigartig ist das Projekt aufgrund des besonderen Wohngefühls und des Mobilitätskonzeptes. Insgesamt stehen den Bewohnern ein E-Lastenrad und zwei E-Bikes kostenlos zur Verfügung. Der hochwertige Holzbau nach skandinavischem Vorbild bietet eine großzügige Außengestaltung, die eine Radbenutzung bis zur eigenen Haustür ermöglicht. Die Fertigstellung ist im Sommer 2022 geplant. Im Bild v. l.: Wolfgang Mairhofer, Knut Drugowitsch (Trio Development), Dieter Greiner (Delta Projektconsult), Gerold Wimmer (Gerstl Bau), Ulrike Edelsbacher (Vorstand Sparkasse Lambach), Hans-Christian Obermayr (Obermayr Holzkonstruktionen), Johann Lenz (Trio Development) und Michael Meitz-Silber (Obermayr Holzkonstruktionen).



Foto: Josef Fischer